

Conflit de voisinage

Par Meraki23, le 03/06/2024 à 20:22

Bonjour,

Nous avons emménagé depuis Janvier dans une Maison, Maison qui se trouve dans une Impasse avec 7 Autres maisons. Nous avons un jardin en longueur côté impasse.

Depuis 1/2 mois, nous faisons face à un problème récurrent qui devient de plus en plus conflictuelle. 6 enfants de deux maisons de l'impasse jouent dans celle-ci bien qu'ils aient un jardin et malgré deux aires de jeux à proximités.

Les voitures de toutes les maisons sont garées dans cette même impasse, ce qui fait que régulièrement nous les "dérangeons" puisque bien qu'ils aient entre 3 à 10 ans dans cette petite impasse, ils font de la trottinette électrique, du vélo, jouent au football.

Ils ont trouvé un jeu amusant depuis deux mois, faire tomber la balle chez nous.

Au début, nous leur rendions, et un jour en retour de week-end, nous avons remarqué notre clôture décharné que nous n'arrivons plus à remettre correctement étant locataire et par agence, on sait déjà qu'on va perdre quelque chose sur notre caution, mais selon le dire des parents des enfants " ce n'est pas grave " ou " ce n'est pas mon enfant " ils nous ont déjà dit que c'étaient eux, mais on s'en doutait. Depuis ce soucis-là, nous avons décidé de ne plus leur donner leur ballon.

Nous avons également remarqué une clé de cassé dans notre portail de jardin (on se doute à nouveau que c'est dû à un ballon tombé chez nous, car nous en avons trouvé trois en faisant notre pelouse) heureusement, nous avons un ami serrurier qui a pu nous l'enlever, sinon ça

aurait été bien sûr à nos frais.

Depuis quelques semaines que ça soit à 17 h ou parfois à 21h on sonne chez nous, ils nous font croire qu'un nouveau ballon est tombé chez nous ou ils s'amusent simplement à sonner par "amusement" donc nous ouvrons plus la porte sauf s'il y a un adulte. Les cousins un peu plus grands sonne réclament les ballons, on leur dit que nous ne les avons pas. Pareil quand c'est la mère, car nous en avons plus qu'assez, et leur avons signifié notre mécontement plusieurs fois mais vu qu'il n'y a aucune action de leur part, nous leur rendons pas.

Nous avons mis une caméra qui filme que notre jardin et notre voiture pour nous sentir en sécurité quand nous sommes pas là, elle se déclenche que si quelque chose passe devant.

Nous avons déjà discuté avec la mère ce week-end suite au fait que les enfants sonnaient sans cesse, et tambourine à la porte, alors qu'on était sous la douche (on est pas à leur service et sommes chez nous) pour récupérer un ancien ballon qu'on ne souhaite plus leur donner (comme deux de nos voisins qui en on assez de voir des ballons tomber chez eux, les entendre sonner tambourriner aux porte et les rendre pour que àa retombe encore) car ils tombent à chaque fois chez nous, elle s'en fou royal comme le fait qu'ils sonnent!

Nous avons aussi parlé à la maman quant au fait que ses enfants trainaient et jouaient dans l'impasse et qu'on ne peut pas tous les voir notamment celui de trois ans (très petit), vu que c'est l'endroit dédié à tous pour garer nos véhicules, la maman nous a sorti que c'était à nous de faire attention à eux quand nous sortons en voiture etc bref lunaire et qu'on ne va pas interdire à des enfants de jouer dans l'impasse ... ils sont en plus sans surveillance les 3/4 du temps.

Vu qu'ils se servent de l'impasse comme terrain de jeu, nous avons régulièrement des déchets qu'ils jettent dans notre jardin et ceux des voisins aussi, depuis peu nous leur faisons ramasser, car on arrive à les prendre sur le fait, afin qu'ils les jettent chez eux, si nous n'arrivons pas à les prendre sur le fait, maintenant on rejette leurs déchets chez eux. Ils laissent également souvent à l'endroit où nous garons notre véhicule, donc à notre emplacement devant chez nous, leurs vélos, trottinettes, ballons.

Nous sommes obligés de klaxonner afin qu'ils enlèvent le tout Bref nous avons l'impression d'être chez eux en permanence, ça ne nous donne pas envie de nous investir dans la maison ou quoi. Nous sommes allés voir nos voisins de droite qui sont, eux aussi, importunés par eux. Ils ont déjà porté plainte contre eux, cela n'a pas abouti, écrit une lettre au maire, cela n'a pas abouti. Il n'y a pas de police municipale malgré 15 000 habitants. La police dépend d'une commune voisine.

Que pouvons-nous faire ?

Je ne sais pas si le fait qu'ils soient locataires peut changer quelque chose ?